

Tidak ada manusia yang sama, karena kenyataannya manusia memiliki pengalaman yang berbeda dalam kehidupannya. Kepribadian seseorang merupakan cerminan dari pengalaman, yaitu situasi atau stimulus yang diterimanya.

Pandangan dualisme sebagai yang berkembang: jiwa raga, mental fisik, sikap perilaku, dan bagi behavioral adalah tidak valid, tidak dapat dikenali dan dikendalikan di laboratorium. Untuk itu memahami kepribadian individu tidak lain adalah perilakunya yang tampak.

4. Perilaku bermasalah dalam konseling terapi behaviour

Perilaku bermasalah dalam pandangan behaviorisme dapat dimaknai sebagai perilaku atau kebiasaan-kebiasaan negatif atau perilaku yang tidak tepat, yaitu perilaku yang tidak sesuai dengan yang diharapkan. Perilaku yang salah penyesuaian terbentuk melalui proses interaksi dengan lingkungannya. Artinya bahwa perilaku individu itu meskipun secara sosial adalah tidak tepat, dalam beberapa saat memperoleh ganjaran dari pihak tertentu. Dari cara demikian akhirnya perilaku yang tidak diharapkan secara sosial atau perilaku yang tidak tepat itu menguat pada individu. Misalnya tentang perilaku destruktif di kelas. Dalam beberapa hal memperoleh hukuman dari guru, namun dari lain pihak juga memperoleh pujian atau dukungan dari sebagian teman-temannya dan merasa puas dengan dukungan itu. Oleh karena itu, perilaku destruktif dipertahankan oleh anak.

cek, jawaban singkat, pencacatan anekdot, dan pengisian skala penilaian sesuai dengan kebutuhan laporan-laporan observasi berguna untuk menganalisis perilaku anak, mengetahui kelebihan dan kekurangan anak, menentukan standart baru untuk program yang akan datang, dan menentukan kriteria penilaian.

Layanan bimbingan kepada anak autis diberikan berdasarkan acuan data. Selain melalui observasi juga melalui hasil pengetesan, studi kasus, dan konferensi kasus, wawancara, cacatan komulatif, otobiografi, dan pertemuan dengan orang tua.

b. Pendekatan Bimbingan Konseling

Pendekatan bimbingan konseling untuk anak autis pada prinsipnya sama dengan pendekatan bimbingan konseling untuk anak luar biasa pada umumnya. Hanya saja pendekatan pendekatan bimbingan konseling tersebut disesuaikan dengan karakteristik dan kemampuan anak autis, baik secara individual maupun secara kelompok. Adapun pendekatan yang digunakan untuk bimbingan konseling bagi anak autis ialah pendekatan behaviour (perilaku).

Asumsi dasar yang melandasi pendekatan ini menurut Wilson ialah bahwa gangguan-gangguan yang memerlukan layanan psikoterapi hendaknya dipahami melalui perspektif psikologi eksperimental. Selain asumsi dasar yang melandasi pendekatan behaviour ini, pendekatan

